

Kennenlernfest an der Gesamtschule

WALTROP. Wie ist sie wohl, die neue Schule? Damit die zukünftigen Fünftklässler der Gesamtschule wissen, worauf sie sich da einlassen, gibt es ein Kennenlernfest.

Es findet am Freitag, 29. Mai, von 13.45 bis 16.30 Uhr auf dem Gelände des Jahrgangshauses I am Akazienweg statt. Eingeladen sind alle Schüler und Eltern des zukünftigen 5. Jahrgangs.

Eröffnet wird das Fest mit einem Begrüßungsprogramm unter Leitung von Astrid Schiffgens und Inge Herb. Anschließend werden von den Klassen 5 und 6 an zwölf Stationen spannende Aktionen in Wettbewerbform angeboten – eine Spiele-Olympiade. Dabei dürfen die zukünftigen Fünfer ihr Können und ihre Geschicklichkeit beweisen und ungezwungen erste Kontakte zu Mitschülern und Lehrern aufnehmen. Damit sich die Anstrengung auch lohnt, erhalten die Sieger Preise.

Die Eltern können diese Zeit nutzen, um sich in der Mensa bei den Mitgliedern der Schulpflegschaft, des Fördervereins und der Elternbeauftragten Susanne Epstein weiter über den Schulalltag und die Möglichkeiten der Mitarbeit zu informieren.

Kuchen, Getränke und Grillwürste helfen gegen Hunger und Durst.



Nicht nur Köpfchen, auch Konzentration und Geschicklichkeit sind gefragt.